

Fecha: 09-08-2025
 Medio: Las Noticias
 Supl.: Las Noticias
 Tipo: Noticia general

Pág.: 12
 Cm2: 733,9
 VPE: \$ 1.218.937

Tiraje: 3.600
 Lectoría: 13.800
 Favorabilidad: No Definida

Título: Escuelas Aragón, Juan Ferriere Caire y Liceo Ballacey se impusieron en muestra comunal de cueca

Escuelas Aragón, Juan Ferriere Caire y Liceo Ballacey se impusieron en muestra comunal de cueca



La música folclórica se bailó con gran talento durante esta competencia que se realizó el pasado jueves en el gimnasio del colegio Diego Dublé Urrutia

Nanette Andrade

Con total éxito se llevó a cabo la Muestra Comunal de Cueca Escolar 2025 en la comuna de Angol, actividad que fue realizada el pasado jueves en el gimnasio del colegio Diego Dublé Urrutia bajo la organización del área Extraescolar Artística del Departamento de Educación Municipal.

La finalidad de esta actividad que se lleva a cabo año tras año, persigue resaltar la tradición y las raíces culturales chilenas a través de la ejecución sistemática del baile nacional en distintas versiones, en este caso, incluyendo la cueca rural.

Los ganadores de la jornada fueron la Escuela Juan Ferriere Caire de Vegas Blancas, con el 1° lugar en la Categoría Rural, seguidos de la Escuela Regimiento Húsares que obtuvo el 2° lugar.

En lo que respecta a la Categoría Básica, la pareja que obtuvo el 1° lugar pertenece a la Escuela Aragón,



en tanto que en 2° lugar quedó la Escuela Hermanos Carrera y en 3° lugar el Co-

legio Saint George. El 1° lugar de la Categoría Media lo obtuvo el Liceo

Bicentenario Enrique Ballacey Cottareau, seguido del Colegio Angol en 2° lugar

y del Colegio Mozart en 3° lugar.

En total participaron 8 establecimientos de enseñanza básica, 7 de enseñanza media y 2 establecimientos rurales, cuyas parejas expusieron de la mejor manera posible, su puesta en escena de la cueca, impresionando al jurado calificador.

Además de los representantes de los establecimientos educacionales y sus familiares, también acudieron a presenciar esta Muestra de Cueca el alcalde Enrique Neira, así como los concejales Beatriz Sanhueza, Mauricio Jiménez y Diego Beltrán.